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Всенародный поход за экономию в большом и малом

Письмо ЦК КПСС, Совета 
Министров СССР, ВЦСПС и 
ЦК ВЛКСМ «Об улучшении 
использования резервов про
изводства и усилении ре
жима экономии в народном 
хозяйстве» обсуждалось не
давно на совещании с уча
стием ректората, деканов 
факультетов, секретарей пар
тийных н комсомольских 

бюро, руководителей групп 
народного контроля.

Проректор по администра
тивно-хозяйственной работе 
Н. С. Батрак коснулся воп

роса сохранности имущества 
в институте и особенно в об
щежитиях.

— Трудно поверить, — 
сказал Н. С. Батрак, — что 
не прошло н месяца со вре
мени ремонта большой ау
дитории главного корпуса. 
Имущество в ней уже выве
дено из строя. А в общ еж и 
тии педфака, например, за 
один день привели в негод- 
ность всю систему канализа
ции. Очень много сломано 
жесткого инвентаря в обще
житиях.

Николай Степанович внес 
предложение повысить от
ветственность студентов за t 
сохранность инвентаря. Де- * 
лать ремонт за счет винов
ных.

С предложением прекра
тить незаконную выписку и 
расходование препаратов, ус
тановить строгий контроль 
за снабжением медикамента
ми кафедр выступил прорек
тор по научной работе про
фессор Л. И. Кортев.

— Некоторые каф едры,— 
сказал он, — выписывают

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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до 200 граммов люминала. 
Этого с избытком хватит на 
большую аптеку. В два-три 
раза превышает потребность 
выпнсывшше ваты, марли, 
спирта. Нужно заставить 
тех, кто дает разрешение на 
выдачу такого количества 
медикаментов, покончить с 
злоупотреблениями. Кроме 

того, — продолжал А. И. 
Кортев, — у нас имеется 
много медицинского обору
дования, которое мы не ис
пользуем, а практическое 
здравоохранение в нем нуж
дается. Нужно передать им 
для пользы дела.

С возмущением говорил о 
варварском уничтожении ин
вентаря в общежитиях рек
тор института доктор меди
цинских наук В. Н. Климов.

— Необходимо немедлен
но провести инвентариза
цию, — предложил он. В. Н. 
Климов обратил внимание на 
неэкономное расходование 
электроэнергии, разбазарива
ние спирта, бесцельную тра
ту бумаги, использование' не 
по назначению хирургиче
ских перчаток.

Председатель местного ко
митета М. Ф. Лемясев внес 
предложение о необходимо
сти тщательно продумать во 
всех коллективах практиче
ские мероприятия. Предста
вить их в партком не позднее

21 марта, чтобы наметить 
обобщенный план мероприя
тий по институту.

В заключение совещание 
решило поручить партийным 
организациям факультетов, 
месткому, профкому, коми
тету комсомола, деканам и 
руководителям других служб 
представить предложения в 

партийный комитет.
2 апреля решено провести 

общее собрание профессор
ско-преподавательского со
става и студентов, на котором 
будет обсуждаться Письмо и 
план мероприятий по его 
выполнению. Партийный ко
митет просит коллектив ин
ститута подготовить свои 
предложения по экономии и 
бережливости, принять ак
тивное участие в обсужде
нии Письма ЦК КПСС, Со
вета Министров СССР 
ВЦСПС н ЦК ВЛКСМ.

Активное участие в движе
нии за полное использование 
резервов производства и 
усиление режима экономии 
должны принять комсомоль
цы н вся молодежь инсти
тута.

Пусть будет больше дело
витости, принципиальности и 
нетерпимости к недостат
кам.
3. Г. ПАНТЕЛЕЙМОНОВ, 

зам. секретаря 
парткома.

)/ К 100-летию со дня рождения В. И. Лешин

Творческий накал кафедры ПО И Н С Т И Т У Т У
1870-1970

Меньше месяца остается до 
встречи 100-летия со дня 
рождения В. И. Ленина, юби
лея, при подготовке к которо
му особенно обогатилась, при
обрела огромный размах и со
держание трудовая, политиче
ская и общественная деятель
ность всех советских людей.

Кафедра фармакологии свое
временно включилась в социа
листическое соревнование, по
священное 100-летию со дня 
рождения В. И. Ленина. Было 
проведено производственное 
совещание сотрудников ка
федры, где приняли социали
стические обязательства. Пос
ле собрания партийно-хозяйст
венного актива коллектив ка
федры принял дополнитель
ные обязательства, которые 
успешно выполняются.

За это время состоялась 
защита двух кандидатских 
диссертаций и одна принята к 
защите. Вчерне закончены две 
докторские диссертации. Проф. 
Л. К. Сангайло на обществен
ных началах помогает диссер
тантам Ижевского медицин
ского института в работе над 
диссертациями.

Сотрудниками кафедры на
печатано 35 и принято к пе
чати 8 научных статей. 
Кружковцы студенческого на
учного общества сделали i  
доклада на итоговых научных 
конференциях, напечатали 5 
научных работ и одну подго
товили к печати.

Проф. Л. К. Сангайло вме
сте с доц. Э. К. Николаевым 
и инженером Лузиным завер
шили конструкцию портатив
ного прибора —  долариметра 
для диагностических исследо
ваний состояния болевой чув
ствительности человека.

Выпущено методическое по
собие с элементами програм
мированного обучения по кур
су фармакологии. Закончена 
подготовка программы по кур-, 
су фармакологии для машин
ного программирования клас
са «Аккорд».

Недавно весь коллектив ка
федры занимался оформлением 
стендов, посвященных В. И. 
Ленину и отражающих науч
ную, учебно-методическую и 
работу студенческого научно
го общества.

25 марта открывается науч
ная конференция фармаколо

гического и фармацевтического 
обществ, где будут освещены 
некоторые методические воп
росы, касающиеся ленинской 
теории отражения и взаимо
отношения количества и ка
чества в фармакологии.

Коллектив кафедры, как и 
вся страна, достойно встретит 
100-летие со дня рождения 

В. И. Ленина.
Доцент 

Н. Д. ДЕНЬГИНА.

ВСТРЕЧА СЕКРЕТАРЕЙ 
ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ

С егодня открывается совещ ание секретарей партийных к о - 

митетов вы сш их учебны х заведений У рало-С ибирской зоны. 
Л в четверг в парткоме института cqcwaauco друж еская  
встреча партийных руководит елей м едицинских вузов. П. В. 
Ш абуров рассказал коллегам  о структуре па/гтийного комите
та института, о свя зи  с комсомолом  и другим и общественны
ми организациям и.

Секретарей парткомов интересовали вопросы учебы, науч 
ной работы, развитие худож ественной самодеятельности, 
итоги сдачи Л енинского  зачета, деятельность наш ей м ного
тиражной газеты.

Опытом своей работы поделились и секретари парткомов 
П ерм ского, Омского, О ренбургского и др уги х  медицинских  
институтов.
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Распределение-ш аг ответственный I

НА МИНУВШЕЙ НЕДЕЛЕ

33-я ГОДИЧНАЯ
С 17 по 20 марта в институте проходила  33-я годичная  

научная сессия. Сессия явилась  итогом научной деятельности 
учены х института за  прош едш ий год. В работе сессии прини
мали участие представители м едвузо в  д р уги х  городов.

В день открытия в больш ой аудитории главного  корпуса со
стоялось пленарное заседание. На следую щ ий день состоя
лось заседание секций общ ественно-политических наук , ф изи 
ки. терапевтической, хирургической  и др.

19 марта продолж или свою  работу терапевтические, х и р ур 
гические секции, к ним  подклю чились  секция акушерства и 
гинекологии, гигиеническая, морф ологическая. 20 марта сессия 
закончила  свою  работу.

Уже много лет подряд рас
пределяем мы выпускников на 
работу. Казалось бы, это стало 
привычным. Но каждый раз 
охватывает волнение: как-то
пройдет?...

Выпуск 1970 года особенный: 
после госэкзаменов молодые 
врачи не поедут по месту рабо
ты, а остаются на один год в 
интернатуре на базе крупных 
клиник. Это требовало от комис
сии более тщательного подхода 
к распределению.

Нынче лечебно-профилакти
ческий факультет выпускает 
203 молодых специалиста. И на 
предварительном распределе
нии, и на государственной ко
миссии учитывалось желание 
каждого студента.

Отрадно отметить, что подав
ляющее большинство шести
ку рсннков отнеслось.к этому со
бытию с высоким сознанием 
долга. Особенно отношу это к 
тем, кто будет работать в ря
дах Советской Армии, Здесь 
много добровольцев, сразу же 
изъявивших желание посвятить 
себя военной медицине. Напри
мер, Валерий Соловейкин, ма
стер спорта, хороший студент. 
Без колебаний согласился ехать 
в Махневскую сельскую боль
ницу участковым врачом 
Н. Салнмгареев. С. Черепа

нов — в Министерство социа
льного обеспечения. Две
надцать человек вызвались ра
ботать в органах Министерства 
внутренних дел. У В. Колегова 
высокий балл, что в первую 
очередь учитывалось при рас
пределении. Но он выбирал се
бе специальность, а не место. 
Молодой специалист будет ра
ботать хирургом в Шале. 
М. Седых мог бы остаться в 
Свердловске, так как у него 
жена с высшим образованием, 
но он согласился поехать в 
Верхнюю Салду терапевтом. 
Можно назвать многих студен
тов, которые порадовали нас. 
Значит, государство не зря 
потратило на них средства.

На этом фоне жалкими вы
глядели те, кто цеплялся за 
теплое место, за квартиру. У 
них сразу появились справки о 
болезни родителей, бабушек, 
дедушек. Староста 601 группы 
Я. Минц категорически отка
зался выехать из Свердловска, 
мотивируя свой отказ болезнью 
матери. Но у него в городе 
живут два брата, которые впол
не могут взять опеку над ма
терью. Лесков не захотел по
кидать квартиру в городе. На
отрез отказался ехать в Верхо
турье, где сразу предоставляли 
ему квартиру, В. Львович. И со
вершенно непонятными показа

лись мотивы Е. Дорфман. На ; 
предварительном распределе- I 
ннн она изъявила желание i 
ехать в г. Алапаевск акуше- ! 
ром-гинекологом. На государст- i 
венной же комиссии вдруг от- ; 
казалась от этого места. Ей i 
был предложен Н. Тагил, где ! 
живут ее родители. И спецналь- i 
ность та же. Но и от этого мб- ; 
ста она отказалась. И начала ; 
требовать Краснотурьинск. Та- i 
кие желания, лишенные всякой | 
логики, порою ставили комис- j 
сию в тупик.

У многих заранее сложилось i 
огульное мнение, что их непре- | 
менно хотят «заслать». Но | 
сколько раз, когда приходили I 
вот такие упрямые студенты, ; 
члены комиссии обращались к | 
ним: «Помогайте же нам, под- | 
скажите, где вы хотите, рабо- ; 
тать?».

Видимо, многие выпускники j 
все же несерьезно отнеслись j 
к ответственному шагу своей i 
жизни. Очевидно, мы как пре- j 
подаватели не все сделали для j 
воспитания специалиста и j 
гражданина с высоким созна- j 
нием общественного долга.

Проф. В. М. БЛИЗНЮ К, 
декан лечебного 

факультета.
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...Мне хочется здесь дать не
сколько штрихов, глубоко за
павших в мою память или воз
никших в моем представлении 
позднее, когда приходилось ду
мать над грандиозным явлени
ем — Ленин. Может быть, и 
они служат толчком для того 
или другого художника пера, 
резца или кисти, для того или 
другого молодого читателя, ко
торому не довелось испытать 
счастья дышать одним воздухом 
с Ильнчем...

В самом организме его как в 
смысле структуры, так и в 
смысле движения не было ни
чего театрального, эффектно
го, разительного, выскакиваю
щего из ряда, бросающегося в 
глаза. И как же вы хотите, 
чтобы в Ленине были такие 
черты! Ведь Ленин был не то 
что убежденным, но органиче
ским, стихийным, демократом. 
Он сознательно считал до та
кой степени безвкусным, кон
фузным, нелепым и всякое на
вязывание своей личности пу
тем внешнего эффекта, чем-то 
таким смехотворным, мелоч
ным и бесконечно далеким от 
себя, что, конечно, вся его на
ружность, равным образом его 
одежда и его манера прежде 
всего были рассчитаны на эту 
естественную незаметность. 
Ведь это же все неважно, ведь 
об этом всем он не думает, ведь 
это все никак в его сознании не 
отражается. Отсюда беспре
дельная простота наружности 
Ленина.

Однако когда в первые дин 
моего знакомства с ним я слу
чайно завел его к моему знако
мому скульптору Аронсону, соз
давшему потом самый лучший 
его посмертный бюст, то Арон
сон, вовсе не зная, что вообще

существует Ленин, и не зная, 
что именно перед ним Влади
мир Ильич, восхитился его го
ловой и стал просить его позво- 
литьс слепить хотя бы медаль, 
заявляя, что такой красоты 
черепа, в особенности лба, он 
не видел нигде, кроме как на 
лучших бюстах Сократа...

Особенно прекрасным было 
его лицо, когда он был серье-

ШТРИХИ
Из воспоминаний 
А. В. Луначарского 
о В. И. Ленине

зен, несколько взволнован, по
жалуй, чуточку рассержен. Вот 
тогда под его крутым лбом 
глаза начинали сверкать не
обыкновенным умом, напряжен
ной мыслью. А что может быть 
прекраснее глаз, говорящих об 
интенсивной работе мысли! И 
вместе с тем все лицо его при
обретало характер необыкно
венной мощи.

Необычайно увлекателен с 
чисто эстетической точки зре
ния был Ильич, когда он смеял
ся, и в особенности, когда он 
улыбался... В смехе Ильича 
было много беззаветно детско
го, а беззаветность смеха — 
это его победоносность, это по
казывает наличие и в натуре, 
и в сознании привычки чувст
вовать себя силою...

Улыбка Ильича вовсе не бы
ла такой беззаветной; она, на

оборот, была чрезвычайно тон
кой, довольно сильно ирониче
ской, лукавой. Кто не помнит 
Этой очаровательной улыбки 
Ильича! Когда он слушал вас 
с этой улыбкой, вы понимали, 
что он лучше, глубже, шире 
знает то, что вы ему говорите, 
что он уже сделал выводы... 
Но вместе с тем это была 
улыбка человека, который го
тов протянуть дружески руку 
помощи, — когда вы подойде
те ближе, посмеяться над ва
шей ошибкой, но посмеяться 
мягко, по-товарнщескн. Тут бы
ло что-то такое от старшего 
брата, почти, я сказал бы, от 
матери, что всегда вызывало 
взрыв самой теплой любви к 
этому человеку с морщинками 
возле насмешливых глаз и с 
полными доброго смеха гла
зами...

И теперь, когда его уже нет 
среди нас, мы чувствуем каж 
дый в своем сердце, никогда не 
прекращающийся источник го
рячей любви н благодарности к 
этому человеку. Нам нечего 
этого стыдиться. Нам нечего 
стыдиться передавать эту лю
бовь будущим поколениям, по
тому что Ленин был явлением 
естественным при всей почти 
сверхъестественности самих 
размеров своих дарований и 
своей судьбы.

...Партия и сама история 
пробовали людей н отбрасыва
ли малопригодных. Оставались 
те, которые были проверены 
суровой жизнью. Так создава
лась наша великая партийная 
пирамида. И как же мог на 
вершине ее не оказаться один 
нз величайших вождей, каких 
видело когда-нибудь челове
чество?

Поиск -ч наши будни
Студент вечернего отделе

ния. А это значит, что Ма
монтов берет время и запол
няет его учебой и работой 
до отказа. Евгений Самой- 
лович работает лаборантом

Это было необычно. Не
обычно для аудитории и для 
самого выступающего. Дело 
было так: третий курс педи
атрического факультета про
ходил операционные швы. 
Преподаватель вполне про
заично объявил: «А про
этот шов расскажет вам Ев
гений Самойлович Мамонтов. 
Он сам его разработал».

Не часто сами авторы объ
ясняют свои находки. А тут 
процесс шва был показан на 
диапозитивах и прокоммен
тирован. Студенты воочию 
столкнулись с результатом 
поиска. И не какого-нибудь

ПОРТРЕТ ДЕЛОВОГО ЧЕЛОВЕКА
уже признанного мыслителя, 
а молодого человека, быть 
может, лишь на несколько 
лет старше их.

Опять студент
Корень-то в этом слове, 

«студент», от латинского 
значения «учить». А Евгений 
Самойлович, можно сказать, 
учится почти всю жизнь ме
дицине. Правда, не вполне 
точно, так как были переры
вы. Но это были не застои, 
а именно то время, когда он

теоретические знания под
креплял практикой. Послед
няя особенно богатая. После 
десятилетки пытался посту
пить в институт. Но попытка 
оказалась для него бегом с 
препятствиями. Отчаиваться 
не стал, пошел в медицин
ское училище. Закончил его и 
работал фельдшером в уча
стковой больнице Свердлов
ской области. Оттуда ушел в 
армию, служил медработни
ком. Сейчас он занимается 
на втором курсе вечернего 
отделения лечебного факуль
тета.

на кафедре оперативной хи
рургии. Он считает, что ему 
повезло с кафедрой. Еще 
работая фельдшером, «бо
лел» хирургией.

Здесь он делает все: от 
фотографических снимков до 
обязанности медицинского 
брата в экспериментальной 
лаборатории.

«Наполненность без пол
ноты», — могут возразить 
некоторые. И вот тут обрат
ная сторона медали. К каж-х 
дой выполненной мелочи он 
относится не автоматически, 
как к обязанности, а с вы

думкой, по-своему. Это качс 
ство и привело его к успех> 

Экспериментальная лабс 
раторня оперирует на живот 
ных. Значит, думают, ищуи 
пробуют. Вот и Евгений Сг 
мойлович при операциях зг 
мечал, что существующи 
швы уж больно сложны I 
отнимают лишние секундь 
И он стал раздумывать «по, 

♦ углом»: сократить время 
упростить процесс шва.

Набросал схемы, прнше. 
посоветоваться к Илье Абра 
мовичу Пнсьменову. Но вы 
ясннлось, что в медицине пс 
добный шов есть, называет 
ся «Ронтовндный». Н< 
Письменов останавливать еп 
не стал, а наоборот, вдохно 
вил. И работал Мамонтов п< 
своей разработанной линии 
В процессе шва, предложен 
ного им, есть преимущества 
упрощение конструкцш 
самой иглы, удобство в е> 
использовании и сокращенн 
драгоценного времени.

Г. КАМИЛОВА.

:0 СТУДЕНТАМИ РЯДОМ
Докладчик смолк, и -наступила ти

шина. А -потом полились звуки. Это 
звучала соната «Аппассионата» Люд
вига ван-Бетховена.

• Слушателями были студенты 212 
группы санитарно - (гигиенического 
факультета. «Со студентами была Ра
иса Ивановна Привалова, ассистент 
кафедры 'микробиологии. Перед кон
цертом слушали доклад о  творчест
ве Бетховена, подготовленный Ритой 
Сеченовой. Значительную часть сво
его содержательного выступления 
комсорг группы Сеченова посвятила 
истории создания и особенностям 
«Аппассионаты», одного «з любимых 
музыкальных произведений Владими
ра Ильича Ленина. Потом слушали 
«Патетическую» и «Лунную» сонаты 
Бетховена.

А до этого вечера та же Рита Се
ченова сделала доклад о речи В. И. 
Ленина на III съезде комсомола. И 
здесь вместе со студентами была Р а
иса Ивановна.

Она была с ними, когда беседова
ли о творчестве Мусы Джалиля. 
Людмила Затудаева рассказала о 
стихах Джалиля, его жизни, борьбе 
и героичеокой гибели в гитлеровском 
лагере смерти. Произведения поэта

Профессорско - преподава
тельский состав, сотрудники, 
студенты Свердловского ме
дицинского института выра
жают глубокое соболезнова
ние профессору кафедры ги
стологии Людмиле Федоров
не МАВРИНСКОИ по пово
ду смерти ее матери 

МАВРИНСКОИ 
Марии Саввовны.

декламировали Маргарита Сеченова, 
Мурад Ниязов и Светлана Коган.

Студенты, как известно, народ са
мостоятельный. Но когда юноше или 
девушке девятнадцать - двадцать лет, 
им нужен, очень нужен старший то
варищ, вдумчивый, внимательный со
ветчик, человек, который может по
мочь разобраться в  сложных полити
ческих проблемах, волнующих нашу 
молодежь.

Таким старшим товарищем стала 
для студентов Раиса Ивановна При
валова. И не она одна. Кафедра мик
робиологии (зав. кафедрой доцент 
Е. Н. Рысакова) вносит свой вклад 
в воспитание политической созна
тельности, зрелости студентов вто
рого и третьего курсов санитарно- 
гигиенического факультета.

В студенческих группах работают 
студенты-агитаторы, обязанность 
которых держать своих товарищей в 
курсе событий нашего времени.

Тематика бесед — самая разно
образная.

Студентов медицинского института, 
естественно, интересуют материалы 
на медицинские темы. Преподавате
лями были подготовлены лекции о 
бактериологическом оружии на служ 
бе поджигателей войны, основных 
положениях нового советского зако
нодательства но народному здраво
охранению и др.

Преподаватели кафедры прикреп
лены к  группам, но студенты сохра
няют полную инициативу. Роль ас
систента заключается в том, что он 
помогает выбрать темы бесед, докла
дов, найти нужную литературу. Ас
систент В. Г. Ишутинова, например, 
рекомендовала попользовать журна
лы «Коммунист», «Новое время»,

«За рубежом», «Проблемы мира и 
социализма», «Наука и жизнь», и, 
разумеется, центральные и местные 
газеты, в частности, опубликованные 
в газетах статьи международных обо
зревателей, критиковавших бурж уаз
ную идеологию.

Большое значение имеет форма 
бесед. Тут не может быть шаблона. 
Доклад, как это было с выступлени
ем Риты Сеченовой, иллюстрировал
ся концертом.

Ассистент 3. В. Пиньковская по
советовала студентам 209 группы 
разделиться на «пятерки». Каждой 
поручается определенная тема: «За 
рубежом», «По Советскому Союзу», 
«Новости науки», «Спорт», разное. 
Собираясь, студенты заслушивают 
представителей всех «пятерок», при
чем никто не остается пассивным, 
так как в следующий раз выступает 
другой нз «пятерки».

В 3 3 7 — 338 группах проведены бе
седы, в которых подробно разбира
лись географические, экономические, 
политические условия одной страны, 
одного района (Ближний Восток). В 
210 группе, к Которой прикреплена 
ассистент Н. Н. Самойлович, регу
лярно делаются сообщения «Из мира 
интересного». Студентка Г. Полаго- 
ва, к примеру, рассказала о содру
жестве ученых Советского Союза и 
зарубежных стран в различных об
ластях науки. В 212 группе имеется 
даже спортивный обозреватель. Это 
— Виктор Мантель.

С глубокими сообщениями высту
пали студенты Р. Пахмутова (213 
группа), Л. Рысятова (209 группа), 
В. Шифер (214 гр.), М. Сннтко и 
Г. Неверова (331—332 группы), 
Г. Павленкова (210 группа), А. Цио-

ма (337—338 группы) и другие.
Кое-кто из студентов, которым по

ручается подготовить сообщение, не 
всегда относится к  выполнению по
ручения со всей необходимой добро
совестностью. Так произошло с Сер
геем Снмоньянцем из 214 группы. 
Слушатели, понятно, были огорчены, 
выразили Симоньянцу свое негодо
вание. Но выражением негодования 
ограничиваться нельзя было. Тут и 
вмешалась В. Г. Ишутинова.

— Симоньянц подвел группу, — 
сказала она, — и должен подгото
вить выступление. И выступить.

Преподаватели дополняют выступ
ления студентов, обобщают их вы
сказывания, а в нужных случаях по
правляют. Упомяну политинформацию 
в 3 3 3 —334 группах, где проведена 
беседа, посвященная книге Джона Ри
да «Десять дней, которые потрясли 
мир» и предисловиям к этой книге, 
написанным В. И. Лениным и Н. К. 
Крупской. В 3 3 1 — 332 группах разъ
яснялось Письмо Центрального Ко
митета КПСС, Совета Министров 
СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «Об 
улучшении использования резервов 
производства и усилении режима эко
номии в народном хозяйстве».

— К беседам тщательно готов
люсь, — рассказывает ассистент. 
А. А. Постникова, — Надо быть го
товой ответить на любой вопрос, ко
торый возникает у студентов.

Постоянное общение педагогов со 
студентами после учебных занятий 
духовно обогащает будущих врачей, 
прививает им умение выступать с по
литическими докладами, лекциями, 
что несомненно пригодится им при 
выездах на уборку урожая в совхо
зах и колхозах, строительных отря
дах, после окончания института.

Л. В. Ю ДйНА, 
доцент кафедры 

микробиологии.
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